

## ANALISIS RASIO KEUANGAN PADA PT FKS FOOD SEJAHTERA TBK PERIODE 2018-2020

Mertania<sup>1</sup>, Maryani<sup>2</sup>, Dian Nirmala Dewi<sup>3</sup>

Program Studi Akuntansi

Jurusan Ekonomi dan Bisnis, Politeknik Negeri Lampung

Jl. Soekarno-Hatta No. 10 Rajabasa, Bandar Lampung, Indonesia

niamerta352@gmail.com, maryani123@yahoo.com, dinide@polinela.ac.id

### Abstrak

Tujuan tugas akhir ini adalah untuk menganalisis rasio keuangan PT FKS Food Sejahtera Tbk periode 2018-2020. Metode analisis data yang digunakan adalah metode penelitian kuantitatif, dengan teknik rasio. Data yang digunakan adalah laporan laba rugi dan laporan posisi keuangan tahun 2018-2020. Berdasarkan analisis rasio likuiditas menunjukkan peningkatan setiap tahunnya akan tetapi jumlah aktiva lancar lebih kecil dibandingkan hutang lancarnya sehingga aktiva lancar tidak mampu melunasi hutang lancarnya disaat jatuh tempo. Berdasarkan rasio solvabilitas, hasil perhitungan *debt to equity ratio* mengalami fluktuatif, akan tetapi rasio yang dihasilkan sudah semakin baik dibanding tahun sebelumnya karena mengalami peningkatan karena sudah tidak bernilai negatif dan hutang yang dimiliki perusahaan menurun dari tahun sebelumnya. Hasil perhitungan *debt to asset ratio* mengalami penurunan setiap tahunnya, dengan rasio yang mengalami penurunan artinya aset perusahaan yang dibiayai oleh hutang semakin kecil. Hasil rasio Aktivitas, menunjukkan penurunan disetiap tahunnya hal ini menunjukkan perusahaan belum efisien dalam mengelola sumber daya yang dimiliki. Sementara itu, rasio profitabilitas, mengalami fluktuatif menunjukkan kemampuan perusahaan dalam menghasilkan laba belum stabil.

**Kata Kunci:** Analisis Rasio Keuangan

### PENDAHULUAN

Analisis rasio keuangan merupakan aktivitas menganalisis laporan keuangan dengan cara membandingkan satu akun dengan akun lainnya dalam laporan keuangan, perbandingan tersebut bisa antar akun dalam laporan keuangan neraca maupun rugi laba (Sujarweni, 2020). *Ratio* menggambarkan hubungan atau perimbangan (*mathematical relationship*) antara jumlah tertentu dengan jumlah yang lain, dan dengan menggunakan alat analisis berupa *ratio* ini dapat menjelaskan atau memberi gambaran kepada penganalisa tentang baik atau buruknya keadaan atau posisi keuangan suatu perusahaan terutama apabila angka *ratio* tersebut dibandingkan dengan

angka *ratio* pembanding yang digunakan sebagai standard (Munawir, 2002). Sumber data yang digunakan untuk menganalisis rasio keuangan suatu perusahaan adalah dengan menggunakan pendekatan dimana informasi yang diambil dari laporan keuangan. Informasi tersebut berisi tentang aliran pendapatan dan pengeluaran yang tercatat dengan baik, valid, dan transparan.

Laporan keuangan (*financial statement*) adalah informasi kuantitatif keuangan suatu entitas dalam periode tertentu, dan merupakan hasil proses akuntansi (Sirait, 2019). Ada empat cara untuk melakukan analisis rasio keuangan yaitu rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio aktivitas, dan rasio profitabilitas (Sujarweni, 2020).